

#CANDIDATOSEDOMEX

OFRECEN  
OPINIÓN

# PROPONEN IA CONTRA EL REZAGO

*Coinciden en implementar las nuevas tecnologías para revertir el retraso en los asuntos, así como impulsar transparencia*

POR GERARDO GARCÍA  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Las candidaturas a la presidencia del Poder Judicial y del Tribunal de Disciplina Judicial proponen impulsar la transparencia en las resoluciones, así como combatir la corrupción e implementar nuevas tecnologías como la Inteligencia Artificial (IA) para revertir el rezago en los asuntos.

Son 13 candidaturas para la titularidad del Tribunal Superior de Justicia, y 36 para integrar alguno de los cinco espacios del Tribunal de Disciplina Judicial.

Las propuestas están dentro del Sistema Conóceles, del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), herramienta que estará activa hasta el 1 de junio, el día de las votaciones.

La plataforma proporciona información a los 13 millones de electores mexiquenses sobre

13

CANDIDATURAS DEL  
EDOMEX  
PARA TRIBUNAL.

36

ASPIRANTES,  
PARA  
DISCIPLINA  
JUDICIAL.

las 298 candidaturas, además de la ubicación de las casillas y los formatos de las cuatro boletas que tendrán los ciudadanos.

Los contendientes principalmente han emitido mensajes en redes sociales sobre su perfil, han orientado sobre la razón de la reforma y elección judicial, además de mostrar cómo pueden votar por ellos de acuerdo con el color de la boleta y el número que le fue asignado en ellas.

Las candidaturas a la presidencia del Tribunal Superior de Justicia reconocieron que existe una desconfianza en el Poder Judicial, por lo que deben ser abiertos, transparentes y ciudadanos.

Por su parte, las candidaturas para integrar el Tribunal de Disciplina Judicial consideran que pueden sumar al combate a la corrupción y a la capacitación permanente de los integrantes del Poder Judicial.

1

• Héctor Macedo propone municipalizar los juzgados.

2

• Erika Castillo ofrece un sistema de justicia de prontitud.

3

• Alejandro Gómez propuso evaluar con indicadores.

**H** RUTA  
**Judicial**



FOTO: ESPECIAL

● **APERTURA.** El Instituto Electoral del Edomex integró las propuestas de aspirantes judiciales.